

Fecha 19.06.2014	Sección Centro	Página 4
---------------------	-------------------	-------------

Invierte Sedesol \$63 millones en estancias infantiles tlaxcaltecas

El Sol de Tlaxcala

POR LETICIA ESPINOSA

TLAXCALA, Tlax. (OEM-Infomex).- Un monto superior a los 63 millones de pesos destina la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) a Tlaxcala para operar el programa de Estancias Infantiles, reveló la secretaria general de Políticas Sociales de esa dependencia federal, Flora Martha Angón Paz, en gira de trabajo por la entidad.

“Cada mes dispersamos 900 pesos por niño sano y mil 800 para niños con discapacidad.

Así es que ustedes absorben gran cantidad del presupuesto que maneja el Gobierno Federal para poder ayudar a los niños de Tlaxcala”, enfatizó.

Lo anterior, durante la firma de convenios con Diconsa-Oportunidades-Icatlax-Protección Civil y entrega de apoyos a nuevos impulsos realizado en San Pablo del Monte, donde además entregaron 700 mil pesos a 10 nue-

vos centros de cuidado diario -70 mil pesos cada uno-, que se echarán a andar en breve y que darán atención a más de 120 menores de edad.

Durante su discurso, la funcionaria federal recordó que a propósito del mes de la Cruzada Nacional Contra el Hambre (CNCH), “hoy venimos a entregar 700 mil pesos para sus adecuaciones y para que también abran ya la inscripción de nuevos niños. Nosotros estamos cuidando en este estado a aproximadamente a cinco mil 900 niños, pero vamos a sumarle 300 o 400 niños más”.

Anunció que abrirán 10 estancias nuevas para sumar 20 en total.

En su intervención, Angón Paz reconoció el trabajo de la delegada estatal de la Sedesol, Anabel Ávalos Zempoalteca, lo que ha propiciado la excelente operación de las estancias infantiles en la entidad.

